

Bulletin municipal de Nargis, année 2015

27

Le Comité des fêtes

Initiatives et succès

Depuis la réactivation du Comité des Fêtes et des Loisirs de Nargis, celui-ci a assuré en 2014 de nombreuses animations afin de rendre à Nargis la vie plus conviviale et plus agréable pour les habitants de notre village en complément des manifestations organisées par la municipalité.

Ainsi à l'occasion de la Fête du village, le 17 mai, le comité des fêtes a organisé un bal à la salle polyvalente à 21h00 avec « Top DJ » et M. Berquet aux manettes. Cette manifestation connut un succès modeste.

Le 13 juillet au soir, le comité organisa la retransmission sur écran géant de la finale de la coupe du monde de Football opposant l'Allemagne à l'Argentine. La salle polyvalente se remplit peu à peu et cette retransmission fut appréciée. Un bal avec « top DJ » fut proposé à l'issue de cette finale, vers 22h30 pour « fêter le vainqueur » et les danseurs rejoignirent la piste. Les prochains bals ou thés dansants seront animés par un orchestre, formule plébiscitée par le public.

Le 24 août 2014, le 1er Ball-trap de Nargis fut organisé au lieu dit « Les sablons des sapins » route de Cornou et de nombreux chasseurs se rendirent sur place afin d'y rivaliser d'adresse. Les plateaux fusèrent toute la journée et moult cartouches furent tirées. La restauration sur place abonda en frites, sandwiches et boissons fraîches et contribua également à cette réussite.

...

Réglement du rallye photos



Le Ball trap c'est du sérieux



